

Shine

津幡南中学校長 田中 宏志
3年学年主任 村上 直哉

ステージ発表に大歓声、工夫した展示物、異次元のらんたん展

10月31日（金）に学校祭2日目が体育館にて行われました。この日は、体育館ステージで生徒会執行部によるオープニング、エンディング、各学年の総合の時間の発表会や吹奏楽部の演奏、中庭では美術による「書道パフォーマンス」が行われました。3年生は、総合の時間に津幡町の現状を見つめ、よりよい町づくりをとそれぞれが考えた「未来への提言」を全校生徒に紹介しました。また、ステージ上では、「ドラえもん returns」と題してコミカルな劇が披露され、会場を笑いの渦に巻き込みました。卓球場では、総合の時間に調べた内容を模造紙に書き、掲示物を展示しました。また、生徒玄関前ホールには、3学年が美術の時間に制作した「らんたん」を何本ものLEDの演出できらびやかに展示しました。

全校生徒みんなで作った学校祭。それぞれの場面で輝く姿が見られました。時間のない中で、本当に頑張りました。その数々の輝くシーンを紹介します。



ステージ発表Ⅰ：早川透生・倉知ななみ・林里吏・武藏川怜衣・二木玲南



「未来への提言」展示

らんたん展示～生徒ラウンジ～



ステージ発表Ⅱ:寸劇「ドラえもん returns」で会場を大いに盛り上げてくれた仲間



完全燃焼で盛り上がった学校祭が幕を閉じました。学級の団結の合唱コンクールやステージ発表、展示と、それに輝いていた時間でした。3年生の皆さん、ありがとうございました！

私たち受験生！～気持ちを切り替えて さあ、行こう！～

11月5日（水）に第2回の統一テストが行われます。私たち「受験生」だということを忘れないでください。戦う相手が他の学校にもたくさんいるということを・・・。学校祭の余韻にいつまでも浸っている場合ではありません。気持ちを切り替えて、勉強に励んでください。

先日もある高校の入試説明会に行ってきました。高校の先生方もあなたたちの入学を心待ちにしています。ただ、口をそろえておっしゃるのは、「頑張る生徒が欲しい。頑張る生徒を応援したい」ということです。高校入試は、「選抜入試」です。つまりは、「あなたたちは選ばれる」ということなのです。あなたたちの持っている力（学力）や学校生活の姿を磨き、その高校に見合った姿で選んでもらえるように頑張りましょう。三連休は勉強に明け暮れてください。自分の将来をしっかりと見つめて努力しましょう！

合唱コンクール結果
最優秀賞 3組
優秀賞 4組・5組
最優秀指揮者賞
早川 透生

